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П Р О Т О К О Л   № 5/22 

  
заседания Совета Общероссийской общественной организации 

«Федерация Спортивного Бриджа России» 
 
 

 
Форма проведения: заседание. 
Дата проведения: «10» октября 2022 г. 
Место проведения: платформа Zoom. 
Время начала: 22 часа 30 минут. 
Время окончания: 23 часа 50 минут. 
 
 
Участвовали: 
8 членов Совета ФСБР: Поташев Максим Оскарович, Воробейчикова Ольга Александровна, Громов 
Андрей Валериевич, Дихнова Татьяна Олеговна, Никитина Александра Владимировна, Орлов 
Сергей Юрьевич, Стефанова Анна Владимировна, Хюппенен Юрий Николаевич. 
Общее количество членов Совета — 8. Для кворума необходимо более половины от общего 
количества членов Совета ФСБР. Кворум имеется. 
Заседание правомочно принять к рассмотрению и решить любой вопрос в соответствии с Уставом 
Общероссийской общественной организации «Федерация Спортивного Бриджа России». 

 

Повестка дня: 
1. О выборах Председателя и Секретаря заседания. 
2. Об аккредитации региональных отделений ФСБР. 
3. О финансах. 
4. О назначении ответственного за контакты с EBL и WBF. 
5. О членском взносе в WBF. 
6. О финансировании юниорского бриджа и продлении полномочий Главного тренера юниорских 

сборных. 
 
По первому вопросу: 
Слушали Дихнову Т.О., предложившую избрать Председателем заседания Совета Поташева М.О., 
Секретарем — Воробейчикову О.А.  
Постановили: 
Избрать Председателем заседания Совета Поташева М.О., Секретарем — Воробейчикову О.А. 
Решение принято единогласно. 
 
По второму вопросу: 
Слушали Стефанову А.В., сообщившую, что на текущий момент аккредитовано 8 региональных 
отделений, в процессе аккредитации находятся 17 региональных отделений.  

Постановили: 
Продолжить работу по аккредитации не менее 25 региональных отделений, необходимых для 
получения статуса общероссийской спортивной организации по упрощенной процедуре.  
Решение принято единогласно. 
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По третьему вопросу: 
Слушали Стефанову А.В., проинформировавшую об остатке денежных средств, полученных от 
сотрудничества с букмекерами.  

Постановили: 
Принять к сведению информацию об остатке денежных средств, полученных от сотрудничества с 
букмекерами.  
Решение принято единогласно. 
 
По четвертому вопросу: 
Слушали Дихнову Т.О., предложившую назначить ответственным за контакты с EBL и WBF 
Добрина Дениса Абдуалиевича. 

Постановили: 
Назначить ответственным за контакты с EBL и WBF Добрина Дениса Абдуалиевича. 
Решение принято единогласно. 
 
По пятому вопросу: 
Слушали Дихнову Т.О., проинформировавшую о необходимости уплаты членского взноса в WBF 
за 2022 год.  
Постановили: 
Не оплачивать членский взнос в WBF в связи с отстранением участников из России от 
международных турниров. 
Решение принято большинством голосов: за – 6, против – 1, воздержался – 1. Особое мнение: 
Дихнова Т.О. высказала мнение о целесообразности уплаты членского взноса в WBF за 2022 год. 
 
По шестому вопросу: 
Слушали Дихнову Т.О., проинформировавшую о размерах и источниках финансирования 
юниорского бриджа в России в 2019–2022 годах.  
Выступил Поташев М.О., предложивший активнее привлекать юниоров к развитию юниорского 
бриджа. 

Постановили: 
1. Продлить полномочия Хюппенена Ю.Н. на посту Главного тренера юниорских сборных. 
2. Выбрать среди юниоров кураторов основных городов. 
Решение принято единогласно. 
 
 

 
Председатель 
 
Поташев М.О. 
 

 

  Секретарь  
 
Воробейчикова О.А. 

 

 

 

 
 
 
 
 

 
 
 

 


